

Premiers tours de roues à Bielle



Après leur escapade dans le Morbihan nos Cyclos sont arrivés à Bielle dans les Pyrénées Atlantique où ils ne vont pas tarder à en découdre avec des pentes beaucoup plus sérieuses que celles qu'ils ont l'habitude de rencontrer en Bretagne.

Mais au vue des premières images qui nous parviennent, ils ne semblent pas inquiets et ne laissent surtout pas abattre, en temoigne cette paëlla géante très bien accompagnée.



Catherine nous laisse ce petit message:

Après l'effort le réconfort... Jurançon et paëlla...51 km sous du beau temps ce matin. Cet après-midi, récupération. Suivant le temps prévu demain, nous ferons le col d'Aubisque et le Soulor (92 km) par anticipation. Prévisions météo moins bonne mardi. A +